



Ferienwohnung Caleo Guesthouse

Unsere Hausordnung für Euch

Liebe Feriengäste,

wir begrüßen Euch ganz herzlich in unserer Ferienwohnung und hoffen, dass Ihr bei uns einen erholsamen Urlaub erlebt.

Mit großer Leidenschaft haben wir unser Haus vor einiger Zeit umgebaut und mit viel Liebe zum Detail die Ferienwohnung für unsere Gäste eingerichtet. Wir hoffen, dass Ihr alles vorfindet, was Ihr benötigt und Euch so wohlfühlt, wie wir es uns für unsere Gäste wünschen.

Solltet Ihr irgendetwas vermissen, Hilfestellung oder Tipps benötigten, wendet Euch bitte gerne an uns. Wir werden unser Bestes tun, um Euch Euren Aufenthalt so angenehm und reibungslos wie möglich zu gestalten.

Nachfolgend haben wir einige Hausregeln aufgeführt, die für Euch und uns Hilfestellung für einen harmonischen Aufenthalt sein sollen.

1. Allgemeines, Inventar, Schäden

Sämtliche Dinge, die sich in der Ferienwohnung und der Terrasse befinden oder dazugehören, dürfen und sollen von Euch benutzt werden. Bitte geht mit der gesamten Einrichtung und dem Inventar pfleglich und sorgsam um. Bitte lasst Möbel und Deko an ihrem angestammten Platz.

Uns ist wichtig, dass Ihr Eure Straßenschuhe im Eingangsbereich auszieht. Dann haben wir und andere Gäste länger Freude am dem schönen Eichenparkett. Gegen kalte Füße gibt es unsere tolle Fußbodenheizung!

Sollte etwas kaputt gehen oder bei Anreise bereits kaputt sein, sagt uns bitte umgehend Bescheid, damit wir für Ersatz sorgen können.

Wenn Ihr die Ferienwohnung verlasst, schließt bitte die Türen und Fenster und achtet darauf, dass alle elektrischen Geräte sowie das Licht ausgeschaltet sind.

Bei Unwetter oder Sturm schließt bitte Fenster sowie Türen und fahrt die Jalousien hoch. Denkt bitte auch an den Sonnenschirm.

2. Rauchen, Feuer, Licht, Grillen

Die Ferienwohnung ist eine Nichtraucherwohnung. Deshalb ist das Rauchen – auch die Benutzung von Verdampfern – in der Ferienwohnung nicht gestattet. Rauchen könnt Ihr überdacht vor dem Eingangsbereich oder auf der Terrasse. Achtet bitte dann darauf, dass kein Rauch in die Ferienwohnung zieht und benutzt die bereitgestellten Aschenbecher.

Aus Brandschutzgründen, könnt Ihr leider keine Kerzen oder anderes offenes Feuer in der Ferienwohnung entzünden.

Falls Ihr Lust habt zu grillen, stellen wir Euch gerne unseren Holzkohlegrill zur Verfügung.

3. Internet, WLAN

Wir stellen Euch einen schnellen Internetzugang (100 Mbit/s) mittels WLAN kostenlos zur Verfügung. Die Zugangsdaten dafür hängen im Eingangsbereich.

Natürlich können wir keine Haftung im Zusammenhang mit Eurer Nutzung des Internets übernehmen.



Ferienwohnung Caleo Guesthouse

Unsere Hausordnung für Euch

4. Küche

Bitte geht pfleglich mit der Kücheneinrichtung und den technischen Geräten um. Die Anleitungen für die technischen Geräte befinden sich in den Schubladen unter dem Fernseher. Sollte die Bedienung unklar bleiben, fragt uns gerne. Stellt bitte Geschirr, Töpfe und Besteck nur in sauberem und trockenem Zustand in die Schränke und heiße Töpfe oder andere heiße Gegenstände bitte nur mit Untersetzer auf Tische oder die Arbeitsplatte. Benutzt zum Schneiden bitte immer ein Schneidebrett als Unterlage.

Entsorgt bitte keine Essensreste oder Abfälle über die Spüle.

Die Müllgefäße bitte nur mit Müllbeuteln benutzen, die wir Euch gerne zur Verfügung stellen.

5. Müllentsorgung

Die Mülltrennung funktioniert in Breisach folgendermaßen:

Im Hof stehen Müllgefäße für Wertstoffe (gelb – wie Gelber Sack), Restmüll (schwarz), Papier- (blau) und Bioabfälle (braun). Bitte trennt Euren Müll entsprechend.

Für die Entsorgung von Altglas stehen Container bei der Jugendherberge, in ca. 250 m Entfernung bereit.

6. Bad

Weil wir das Haus beim Umbau energetisch auf den neuesten Stand gebracht haben, ist nun die Gebäudehülle sehr dicht. Deshalb bitten wir Euch regelmäßig und ausreichend, insbesondere im Bad, zu lüften. Dies beugt Schimmelbildung vor. Als Hilfestellung, wann im Bad Zeit zum Lüften ist, haben wir dort ein Hygrometer angebracht.

Um eine Verstopfung der Rohrleitungen zu verhindern, entsorgt bitte keine Feuchttücher, feuchtes Toilettenpapier, Damenbinden, Tampons, Kosmetiktücher, Essensreste oder ähnliches über die Toilette oder das Waschbecken.

Den Kosmetikeimer bitte nur mit Müllbeuteln benutzen, die wir Euch gerne zur Verfügung stellen.

Im Bereich der Dusche stellen wir Euch einen Abzieher und ein Sauglappen zur Verfügung. Seid bitte so nett und reinigt Scheibe und Armaturen nach dem Duschen. Dann bilden sich keine Kalkflecken oder Ablagerungen.

Achtet beim Duschablauf darauf, dass dieser nicht verstopft ist. Hebt einfach das Ablaufgitter hoch und reinigt das Sieb am Ablauf, dann fließt das Wasser auch wieder ab. Sehr wichtig, damit die Ferienwohnung trocken bleibt! ☺

7. Parken

Euren PKW könnt Ihr im Hof, direkt neben dem Ausgang abstellen. Da meist weitere Autos im Hof parken, achtet bitte darauf, dass für diese noch ausreichend Platz bleibt. Weitere Parkplätze befinden sich gegenüber auf dem öffentlichen Parkplatz.

8. Lautstärke & Nachbarn

Während der Nachtruhe, zwischen 22:00 Uhr und 7:30 Uhr, bitten wir Euch die Lautstärke von TV- oder Musikgeräten auf Zimmerlautstärke runterzufahren. Feiert bitte keine Partys oder Feste.



Ferienwohnung Caleo Guesthouse

Unsere Hausordnung für Euch

9. Haustiere

Weil wir die Wohnung auch an Allergiker vermieten, können wir Euch das Mitbringen von Haustieren jeglicher Art leider nicht gestatten.

10. Abreise

Damit wir die Endreinigung veranlassen können, räumt bitte am Abreisetag die Wohnung bis 10:30 Uhr.

Verlasst die Wohnung bitte besenrein und säubert den Herd sowie den Innenraum von Backofen und Kühlschrank. Benutztes Geschirr, Töpfe und Besteck stellt Ihr bitte gereinigt und trocken an die vorgesehenen Plätze. Leert bitte auch die Mülleimer aus.

Solltet Ihr (weiteres) Reinigungsmaterial benötigen, sprecht uns gerne an.

Insgesamt sollte die Ferienwohnung bei Eurer Abreise genauso aussehen, wie sie Euch bei Eurer Ankunft empfangen hat. Die Endreinigung übernehmen dabei natürlich wir! ☺

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen mit Euch!

11. Sonstiges

Habt bitte Verständnis dafür, dass wir in besonderen Fällen auch in Eurer Abwesenheit die Ferienwohnung betreten müssen. Außer in Notfällen, natürlich in Absprache mit Euch.

Bitte beachtet ergänzend auch unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB), die Ihr mit Eurer Buchung anerkannt habt.

Schön, dass Ihr da seid!

Eure

Flora & Karl



Holiday apartment Caleo Guesthouse

our house rules for you

Dear holiday guests,

we warmly welcome you to our holiday apartment and hope you have a relaxing holiday with us.

With great passion, we renovated our house some time ago and furnished the apartment for our guests with much love for detail. We hope you find everything you need and feel as comfortable as we wish for you as our guests.

If you are missing anything, need help or tips, please feel free to contact us. We will do our best to make your stay as pleasant and smooth as possible.

Below, we have listed a few house rules that are intended to help both you and us have a harmonious stay.

1. General, Inventory, Damages

You are welcome to use all items in and belonging to the holiday apartment and the terrace. Please handle all the furnishings and inventory with carefully and gently. Please leave furniture and decorations in their designated places.

It is important to us that you take off your street shoes in the entrance area. This way, we and other guests can enjoy the beautiful oak parquet floor for a long time. For cold feet, we have great underfloor heating!

If something breaks or is already broken on arrival, please let us know immediately so we can arrange a replacement.

When you leave the holiday apartment, please close the doors and windows and make sure that all electrical devices and lights are turned off.

In case of bad weather or storm, please close the windows and doors and raise the blinds. Also, remember the parasol.

2. Smoking, Fire, Light, Grilling

The holiday apartment is a non-smoking apartment. Therefore, smoking—including the use of vaporizers—is not permitted in the holiday apartment. You can smoke in the covered area in front of the entrance or on the terrace. Please make sure that no smoke gets into the holiday apartment and use the provided ashtrays.

For fire safety reasons, you unfortunately cannot light candles or any other open flames in the holiday apartment.

If you feel like grilling, we will be happy to provide our charcoal grill.

3. Internet, WLAN

We provide you with fast Internet access (100 Mbit/s) via WLAN free of charge. The access data for this are posted in the entrance area.

Of course, we cannot assume any liability in connection with your use of the Internet.



Holiday apartment Caleo Guesthouse

our house rules for you

4. Kitchen

Please handle the kitchen furnishings and technical appliances with care. The instructions for the technical appliances are in the drawers under the television. If the operation is unclear, please feel free to ask us. Please only place dishes, pots, and cutlery in the cupboards when they are clean and dry, and only use coasters for hot pots or other hot items on tables or the countertop. Please always use a cutting board as a base for cutting.

Please do not dispose of food scraps or waste down the sink.

Please only use the trash bins with trash bags, which we will gladly provide you with.

5. Waste Disposal

Waste separation in Breisach works as follows:

There are bins in the courtyard for recyclables (yellow—like the yellow bag), residual waste (black), paper (blue), and organic waste (brown). Please separate your waste accordingly.

There are containers for waste glass at the youth hostel, about 250 meters away.

6. Bathroom

Since we have brought the house up to date in terms of energy efficiency during the renovation, the building envelope is now very tight. Therefore, we ask you to ventilate regularly and sufficiently, especially in the bathroom. This prevents mold formation. A hygrometer is available in the bathroom to help you know when it is time to ventilate.

To prevent clogging of the pipes, please do not dispose of moist wipes, sanitary towels, cosmetic wipes, food scraps, or similar items down the toilet or sink.

Please only use the cosmetic bin with trash bags, which we will gladly provide you with.

We provide you with a squeegee and a suction cloth in the shower area. Please be so kind as to clean the glass and fixtures after showering. This prevents limescale stains or deposits.

Make sure that the shower drain is not clogged. Simply lift the drain cover and clean the strainer below, so water can drain away. This is very important to keep the holiday apartment dry! ☺

7. Parking

You can park your car in the courtyard, right next to the entrance. As there are usually other cars parked, please make sure enough space remains for them. Additional parking is located across the street in the public car park.

8. Volume & Neighbors

During quiet hours, between 10:00 PM and 7:30 AM, we ask you to lower the volume of TVs or music devices to a room-friendly level. Please do not celebrate parties or festivities.



Holiday apartment Caleo Guesthouse

our house rules for you

9. Pets

Because we also rent the apartment to people with allergies, we unfortunately cannot allow you to bring pets of any kind.

10. Departure

To allow us to arrange the final cleaning, please vacate the apartment by 10:30 AM on the day of departure.

Please leave the apartment swept clean and clean the stove, as well as the inside of the oven and refrigerator. Please place used dishes, pots, and cutlery back in their designated places, cleaned and dry.

If you need (more) cleaning materials, please feel free to ask us.

In general, the holiday apartment should look the same when you leave as it did when you arrived. Of course, we will take care of the final cleaning! ☺

We are looking forward to seeing you again!

11. Miscellaneous

Please understand that in special cases we may need to enter the holiday apartment in your absence. Except in emergencies, this will be done in consultation with you, of course.

Please also take note of our General Terms and Conditions (GTC), which you have accepted with your booking.

We're glad you're here!

Your

Flora & Karl